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議 題 

１．開会の言葉 

２．校長あいさつ 

 

３．情報共有 

（１）４～６月の教育活動の報告（芳川） 

 ・各種健診・検診では、児童の健康や安全のために丁寧に行った。今 

年度は養護実習生を受け入れ、一緒に参加してもらった。 

 ・４月末の授業参観・懇談会では、多くの保護者の方に授業の様子を 

見ていただいた。 

 ・４月末の表札訪問では、安全のために、担任が各家庭の場所や地域 

の様子を確認した。 

 ・毎月実施している「全校お話会」では、校長講話や各月の生活目標 

の話などについて伝えている。児童はオンラインで参加している。 

 ・水泳学習実施の前に「職員 AED 講習会」を行い、緊急時の対応に 

ついて研修を行った。 

 ・５月２１日（水）の上尾市小中一斉避難訓練では、保護者の方々に 

もご協力をいただき、引き渡し訓練も無事に実施できた。 

 ・つばめあおぞら学級のなかよし合宿や各学年の校外学習を通して、 

児童は貴重な体験学習を行っている。 

 【質疑応答】 

・校外学習の引率状況について教えてほしい。 

  ⇒担任を中心に、管理職や教務の教員も加わって引率している。 

・プール清掃について、今年度は業者委託をしたが、どうだったか。 

  ⇒教職員の働き方改革にもつながり、よかった。 



（２）ひらまるンピック２０２５について（森山） 

 ・今年度は、新しく下校ボランティアの方々を招待する席を設けた。

地域の方々に児童の頑張っている様子を見ていただけて好評であっ

た。 

 ・前日準備と当日朝の準備では、おやじの会の方々を中心にご尽力い

ただいた。 

 ・閉会後の片づけでは、PTA役員やおやじの会に留まらず、枠を超

えて多くの保護者の方々が手伝ってくださった。 

 ・平方小の大きな地域力を改めて感じる機会となった。 

 ・児童については、大きな怪我もなく、日頃の学習の成果を発揮して

いた。 

【質疑応答】 

 ・児童用テントの間を遮光シートでつなぐことで日陰が増えていて良

かった。 

 ・朝早い時間から教職員と地域がチームワークよく準備していてよか

った。 

 ・今年度から春運動会に変更となったが、どうだったか。 

  ⇒春に行うことで学級経営の基盤づくりにつながった。長期休暇明

けは気持ちが緩みやすいが、ひらまるンピックがあることで児童

が頑張るきっかけとなった。 

 

４．議事 

（１）平方小学校校庭等の除草作業について（千島） 

・子供から高齢者まで、皆が一緒に汗を流しながら世代間交流をする

ことで地域力を高めたい。 

・学校は子供たちのものだけでなく、地域の拠点・避難場所・学校開

放など、地域全体のものである。地域の人たちにも、何かの形で学

校に関わってほしいと思う。 

・自治会の協力を得ることで、地域の行事として皆で取り組みたい。 

 

【質疑応答】 

・平方小に進学する子供が多く在籍する幼稚園や保育園も参加して、

幼保小の連携を図るのはいかがだろうか。 

・目的が増えて大変ではあるが、夏季休業中に校庭除草と学習教室を

併せて行うのはいかがだろうか。 

・除草を行う際、地域ごとにグループを組めると、日頃お世話になっ

ているボランティアの方々と保護者が顔を合わせるよい機会となる

と思う。 



（２）給食試食会について（大野） 

 ・今年度も、地域ボランティアの方々を対象に給食試食会を実施した

いと考えている。 

 ・昨年度は、座席が全員前向きの状態であったが、今年度は向かい合

わせの座席で、地域の方々と児童が会話を楽しみながら会食できる

とよいと思う。 

 ・令和７年度は、１０月２日（木）で計画している。 

 

５．閉式の言葉 

 

 

第２回 学校運営協議会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


